



PrienPartner bieten Weißblaue Nacht

Beitrag

Am Dienstag, 2. Oktober findet in Prien als Initiative der Gewerbetreibenden (PrienPartner) wieder eine "Weißblaue Priener Nacht" statt. Start ist um 18 Uhr mit einer Modenschau (dasselbe nochmal um 20 Uhr), bei gutem Wetter wieder am Marktplatz, bei schlechtem im Chiemsee-Saal. Um 19 Uhr kündigen die Böllerschützen ein allgemeines "Licht an" an. Die blaue Beleuchtung wird an diversen Gebäuden zu sehen sein, es gibt wieder eine Ortsführung von Frau Schömmer, die Galerien und die Katholische Pfarrkirche werden länger geöffnet haben. Außerdem bieten wir wieder einen Shuttle-Bus an, der den Campingplatz und die Hotels am See bedienen wird, um auch die Gäste von dort in den Ort zu bringen. Die Geschäfte dürfen grundsätzlich bis 23 Uhr offen bleiben.

NEU: die Veranstaltung wird heuer mit einem Feuerwerk um 22 Uhr offiziell beendet werden.

Foto: Hötzelsperger



Kategorie



1. Gastronomie

Schlagworte

1. Chiemgau
2. Prien